

# Sortie Naturaliste



Nous partons tôt et pour toute la matinée. Je vous conseille donc de prendre une veste, de la crème solaire, un chapeau et pourquoi pas des jumelles ou un appareil photo !

We'll be leaving early and for the whole morning. I suggest you bring a jacket, sun cream, a hat and why not binoculars and a camera!

Départ du Lavandou, Cavalaire

Tarifs / Prices	Adulte Adult	Enfant* child
<b>Le Lavandou Cavalaire</b>	65.00€	51.40€

(\*de 4 à 11 ans (4-11 years old), (de 0 à 3 ans - billet gratuit mais obligatoire (free under 4 years old))



**Du mar. 18 juin  
au dim. 07 juillet**

From Tuesday the 18<sup>th</sup> of June to Sunday the 07<sup>th</sup> of July


**Du lun. 08 juillet  
au jeu. 29 août**


From Monday the 08<sup>th</sup> of July to Thursday the 29<sup>th</sup> of August

**Du ven. 30 août  
au ven. 20 septembre**

From Friday the 30<sup>th</sup> of August to Friday the 20<sup>th</sup> of September

	Jeudi Thursday	Mercredi, vendredi, dimanche Wednesday, Friday, Sunday	Jeudi Thursday
Départ / from Le Lavandou	07:15	07:15	07:15
Départ / from Cavalaire	08:00	08:00	08:00

 Une excursion ludique et inoubliable à la découverte du grand large et de ses richesses naturalistes inépuisables. Nous commençons par partager une petite collation et partons ensuite au large du Sanctuaire Pelagos à la recherche des mammifères marins dans leur milieu naturel. Appréciez l'expertise de notre cétologue qui vous dira tout ce que vous devez savoir sur le mode de vie des animaux et le respect de leur environnement et imagera son discours grâce à des supports adaptés. Cette sortie a été labellisée High Quality Whale Watching ® pour le respect des animaux et de leur environnement (une démarche naturaliste, un discours pédagogique, une contribution à la recherche et des observations respectueuses). Durant cette excursion de 4 à 5 h, nous mettons toutes les chances de notre côté pour observer ces espèces, mais la Nature reste imprévisible...

 A fun and unforgettable excursion to discover the open sea and its inexhaustible natural wealth. We start by sharing a small snack and then head out to sea. In the heart of the Pelagos Sanctuary, set off in search of marine mammals in their natural environment, and enjoy the expertise of our cetologist, who will tell you everything you need to know about the animals' way of life and respect for their environment. This tour has been awarded High Quality Whale Watching ® for the respect of the animals and their environment (a naturalistic approach, an educational discourse, a contribution to research and respectful observations). During this 4 to 5-hour excursion, we do our utmost to observe these species, but Nature remains unpredictable...